

PUBLIK

Dandim 0824/Jember Ikut Hadiri Riksiap Latgab Keris Woomena 2024 Yon Armed 8/105 Tarik, Oleh Ditlat Kodiklat AL

Siswandi - JEMBER.PUBLIK.CO.ID

Nov 4, 2024 - 13:22



JEMBER – Bertempat di Markas Yon Armed 8/105 Tarik Jember dilaksanakan Pemeriksaan Kesiapan (Riksiap) Latihan Gabungan (Latgab) Keris Woomena

2024, oleh Brigjen TNI (Mar) Joni Sulistiawan Direktorat Latihan Komando Pendidikan dan Latihan Angkatan Laut (Ditlat Kodimlat AL). Pada Senin 04/11/2024.



Brigadir Jenderal TNI (Mar) Joni Sulistiawan, beserta rombongan melaksanakan kunjungan kerja di Kabupaten Jember dalam rangka memeriksa kesiapan pelaksanaan Latihan Gabungan (Latgab) Keris Woomera Tahun Anggaran 2024, antara TNI dengan Australian Defence Force (ADF). Kunjungan tersebut merupakan bagian dari Riksiap Latgab yang akan dilaksanakan di Pusat Latihan Tempur (Puslatpur) Marinir Baluran, Situbondo.

Dalam rangkaian kunjungan ini, beliau beserta rombongan mengunjungi RS Siloam sebagai rumah sakit rujukan selama Latgab berlangsung, serta mengecek kesiapan helipad di PT Gudang Garam. Rombongan juga melanjutkan kunjungan ke Yon Armed 8/105 Tarik, di mana dilaksanakan apel kesiapan pasukan yang akan terlibat dalam latihan bersama tersebut.



Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya Brigjen TNI (Mar) Joni Sulistiawan didampingi Kolonel Arm Edwin Habel (Paban VII Sops TNI), Kolonel Marinir Alexander C. Wardono (Paban III Sislat Ditlat-AL), Hadir ikut mendampingi diantaranya Danbrigif 9/K Kolonel Inf La Ode M Nurdin, Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Mayor Arm Triyadi Indrawijaya (Danyon Armed 8/105 Tarik), Wadan Yon Armed 8/UY beserta Para perwira Yon Armed 8/105 Tarik Jember.

Dalam amanatnya, Brigjen TNI (Mar) Joni Sulistiawan menekankan pentingnya kerja sama strategis dan diplomasi pertahanan antara Indonesia dan Australia, serta peran Latgab Keris Woomera sebagai wujud konkret hubungan baik antara kedua angkatan bersenjata. Latihan ini, yang akan berlangsung pada 1-17 November di Pulau Bathurst, Australia dan Situbondo-Banyuwangi, diharapkan dapat memperkuat rasa saling percaya dan sinergi dalam menjaga stabilitas dan keamanan kawasan Asia Tenggara dan Pasifik.



Usai kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah menyatakan kita ikut menyambut kehadiran beliau, selamat datang diwilayah Kabupaten Jember, kepada Brigjen TNI (Mar) Joni Sulistiawan beserta rombongan, dan selamat menjalankan Pemeriksaan Kesiapan Pasukan Yon Armed 8/105 Tarik. Tegasnya. (Siswandi)